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No dia 11 de junho de 2024, terça- feira às quinze horas e catorze minutos na 

sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Caxambu, após a 2° chamada demos 

início à 6° reunião ordinária do CODEMA em 2024. Estavam presentes na 

reunião, Fernando Cotulio (Sindicato Rural), Nelson Monteiro (Secretaria de 

Obras), Greicelaine Aparecida Soares (Secretaria de Planejamento), Bruna 

Bozzola e Helena Luisa (SEMAM) e os cidadãos Carlos Henrique e Maria Denise 

Silva, esta inclusive requerente na pauta do dia. Fernando fez a abertura e 

passou a palavra à Helena que relembrou o caso do Parecer 039/2024 do GRP 

1059/2024 de Célia Maria da Silva Santos passado na 5° ordinária de 2024 onde 

o resultado da análise foi a de que a requerente deveria provar que as 3 

propriedades seriam suas antes de poder suprimir as 3 árvores. Helena 

explicou que Evander,  diretor de áreas verdes puxou no sistema da prefeitura 

os proprietários dos imóveis e encontrou o nome da parente da requerente. 

Resultado: devido a prova, por unanimidade foi deferido o pedido da mesma, 

outrora realizado na 5° ordinária. Fernando relatou que acompanhou Evander 

em todas as vistorias do cronograma do dia e pediu pra Helena iniciar com o 

pedido da requerente presente na reunião. Helena relatou então o Parecer 

046/2024do GRP nº 01121/2024, de requerente Maria Denise Silva, que 

solicitou a supressão de 2 Ipês e uma Palmeira por serem de grande porte e 

estarem na calçada e muito próximo às residências. A requerente afirmou que 

o caso já havia sido aprovado no CODEMA em janeiro de 2023, autorização que 

hoje se encontra vencida e na época o antigo diretor da DIAV foi no local com a 

equipe para realizar as supressões, mas foram ameaçados por moradores 

contrários e tiveram que se retirar do local. A requerente então havia dado um 

tempo para a questão e retomou o caso nesta pauta que segue. Resultado por 

unanimidade: aprovada a supressão do Ipê-rosa (inclinado para a rua e próximo 

à rede elétrica) e da Palmeira (inclinado para a casa). O Ipê-amarelo foi resolvido 
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que haverá somente a poda pois ele está saudável e melhor posicionadop apesar 

do porte. A substituição deverá ser realizada se possível no próprio local. A 

requerente sugeriu que fossem Hibiscos e foi aceito. A Requerente saiu às 

15:26h. Fernando relatou o segundo caso: Parecer 045/2024, GRP 

01419/2024, de Vilma Fátima O. Ribeiro Silva que solicitou a supressão de 1 

Ficus no cemitério, por estar rompendo calçada e túmulo. Resultado: Deferido 

por unanimidade, desde que ela abra antes, um novo espaço para substituição 

de espécie adequada. Nelsinho relatou   Parecer 47/2024, GRP 01264/2024 de 

Hélio Duarte de Oliveira, onde solicita a supressão de uma Quaresmeira com 

lesões e brocas na calçada. Resultado: defertido por unanimidade. Fernando 

sugeriu incluir a árvore ao lado que está na mesma situação, porém incluir na 

palavra franca por se tratar de solicitação do CODEMA e na sequência seguiu 

com novo relato do Parecer 48/2024, a pedido da DIAV, onde se requer a 

supressão de uma Ameixeira-amarela e uma Palmeira muito próximas às 

construções que estão sendo realizadas no cemitério. Resultado: unânime pela 

supressão somente da Ameixeira por estar exatamente no local onde o 

sanitário já está sendo construído e esta, com substituição por frutífera. A 

Palmeira que está mais longe da área já em construção, será deferida somente 

quando o projeto das outras instalações estiver aprovado e com cronograma 

de execução. Greicelaine leu o Parecer 49/2024, GRP 0813/2024, do Elias 

Moreira Junior, requerendo a supressão de um Abacateiro que está com as 

raízes expostas e dentro de um estacionamento de loja podendo gerar danos 

aos veículos. Bruna sugeriu educação ambiental por parte do CODEMA para que 

as pessoas passem a entender a importância das árvores e assim que venham 

a  considerar nos projetos, a permanência das árvores pré-existentes nos 

terrenos antes da construção dos imóveis. Inclusive educar também a 

população acerca do porquê se suprimir certas árvores, já que alguns se 

escandalizam sem entender realmente o problemas que elas estão 
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apresentando. Resultado: deferido por unanimidade. Parecer 50/2024,  a 

pedido da DIAV, onde pede supressão de um Tamboril, uma Palmeira e uma 

Jurubeba no horto municipal perto do Parque das Águas, devido seu 

crescimento rápido e tendendo a danificar as instalações.Resultado: deferido 

por unanimidade a supressão da Palmeira e Jurubeba. Indeferido o Tamboril e 

autorizado somente a poda. Aberta a palavra franca, Helena leu o Parecer 

51/2024, GRP 01305/2024 de Dircéia Bueno de Souza, onde requer supressão 

de uma Árvore-da-China com má formação na calçada e uma Ameixeira-

amarela muito perto das residências em área privada.  Resultado: deferido por 

unanimidade a supressão da Árvore-da-China e indeferido a Ameixeira, 

autorizando somente a poda por não ter nada no terreno, nem risco às 

residências, nem intenção ou projeto de construção. Fernando então voltou no 

caso da árvore ao lado da requerida no Parecer 47/2024, desta Ata,  onde se 

requer suprimir uma quaresmeira em área pública e que está com brocas e 

lesões. Junto a ela há uma goiabeira menor que ele sugeriu que permaneça caso 

a DIAV dê parecer positivo. Resultado: supressão por unanimidade, mantendo 

a Goiabeira caso aprovado pela DIAV. Bruna convidou o CODEMA a permanecer 

na sala para a Oficina de Educação Ambiental que seria realizada na sequência 

no mesmo local, com os vizinhos do PANAM Laranjeiras. Fernando agradeceu 

a presença e empenho de todos, dando por encerrada a reunião as 16:10. E eu, 

Bruna Bozzola de Castro e Santana, Secretária do CODEMA, lavro e assino a 

presente ata. 
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_________________________________________ 

Bruna Bozzola de Castro e Santana 

Secretária Executiva  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________________________ 

Fernando Cotulio 

Presidente do CODEMA 

 

  


